



学校だより

おもせ

気仙沼市立面瀬小学校
令和3年度 学校だより No.2
令和3年4月30日 発行

〒988-0133 気仙沼市松崎下赤田58番地
TEL FAX(0226)22-7800・24-7215

～もうすぐ5月です～

校庭や山々の新緑が美しい季節になりました。

先日実施された交通安全教室で勉強したとおり、左右をきちんと見て横断している子や、「おはようございます」「こんにちは」と自分から挨拶している子など、指導されたことにしっかり取り組んでいる子供たちの姿をたくさん見つけました。また、オンラインで行われた「1年生を迎える会」では、1年生に積極的に声を掛けたり、プレゼントのメダルをさっと直してあげたりする6年生の姿に頼もしさと面瀬小学校の伝統を感じました。各学年の1年生への出し物はどの学年もやる気にあふれるものでした。とてもよいスタートが切れたと思います。



新学期、新担任、新しい環境で緊張感が漂っていた雰囲気が少しずつ薄れてくるこの時期は、疲れから体調を崩しがちになったり、忘れ物が多くなったりと、ちょっとくじけそうになる時期です。そんなとき、朝会で校長より『凡事徹底（ぼんじてってい）』の話がありました。「当たり前のことを継続して一生懸命に取り組むことが大切であり、今まで継続して頑張ったことはしっかりと身に付いています。努力を続けたことは、かならず成果として現れるので、普段の生活をしっかりしましょう。」と励ましの言葉をもらいました。子供たちが決めた「日常の生活をしっかり続けて頑張ること」を、5月も学校と家庭で励ましていきたいと思います。



☆1年生を迎える会☆

4月22日（木）に「1年生を迎える会」が開かれました。始めは緊張気味だった1年生も、お礼のダンスを元気いっぱいでき、みんな笑顔で活動していました。飾り付けやプレゼント、高学年による進行も歓迎の気持ちにあふれていました。学校探検も計画している様子です。楽しい面瀬小学校へ ようこそ！



5月の主な行事予定※今後の状況によって変更が生じた場合はメールで連絡いたします。

- 3日(月) 憲法記念日
- 4日(火) みどりの日
- 5日(水) こどもの日
- 6日(木) 色覚検査(4年, 希望者) クラブ活動
- 7日(金) なかよしタイム
- 10日(月) 防災の日 委員会活動 SC(スクールカウンセラー) 来校 ※PTA拡大役員会
- 11日(火) 朝会 出前おはなし会(1年)
- 12日(水) 尿検査
- 13日(木) 全体練習① 眼科検診
- 14日(金) 全体練習② 心臓病検診(1年)
- 17日(月) 臨時時程 全体練習③ SC来校 ※運動会係児童打合せ
- 18日(火) 児童集会(計画委員会) ※演技図説明会
- 19日(水) 運動会会場設営①
- 20日(木) 運動会総練習
- 21日(金) 運動会会場設営② ※1~4年:5校時限 ※5・6年:6校時限
- 22日(土) 運動会(午前のみ) 飲酒運転根絶の日
- 23日(日) 運動会予備日
- 24日(月) 振替休業日(土曜日)
- 25日(火) 音読朝会(4年) プール清掃(3・4年) ※教育実習生受け入れ
- 26日(水) プール清掃(5・6年) 職員会議
- 27日(木) 全国学力・学習状況調査(6年) 体力テスト(3・4年) クラブ活動
※おおぞら号
- 28日(金) 体力テスト(2・5年) なかよしタイム
- 31日(月) 体力テスト(1・6年) 委員会活動



~お知らせ&お願い~

(1) 令和3年度運動会については以下の通りで開催予定です。

- ①令和3年5月22日(土) 開始8:45 終了11:30※昼食なし
- ②人数制限は行いません。ただし、管理上の感染対策として事前に参観者の申請をしていただきます。後日、学校より申請書を配付いたします。
- ③来賓は令和3年度PTA会長1名とします。
- ④当日の準備作業や駐車場係等の分担依頼は専門部会の中でお示しします。



(2) 新型コロナウイルス感染やPCR検査を受検する場合は連絡をお願いします

新型コロナウイルス感染拡大防止の対策として、本校にも土、日、祝日用のコロナ専用緊急電話が用意されています。GWの連休中もコロナ関連の報告・相談は以下の連絡先に連絡をお願いします。なお、平日の連絡は学校(22-7800)までお願いします。どちらも教頭が対応いたします。

報告・相談専用緊急電話(050-5475-6779)※土、日、祝日のみ

(3) 自家用車での送迎には十分注意をお願いします!

本校では登校時に職員が街頭指導しております。その報告の中で、「降車場所が横断歩道に近く、横断歩道等を渡る児童が死角になって危険な様子が見られた」との報告を受けました。降車後はとても危険ですので十分ご注意ください。また、道路側のドアを開けて車を降りますととても危険ですので、歩道側で降りるようにお願いします。